

# Costo para aseguradoras rondará en 2,700 mdd

Por Fernando Franco  
fernando.franco@razon.com.mx

**PARA LAS ASEGURADORAS**, los costos ocasionados por el huracán Otis en Guerrero apuntan a ser similares a los que generó Wilma en 2005, los cuales fueron por dos mil 700 millones de dólares, estimó la calificadora Moody's.

Sin embargo, "una parte significativa de estas pérdidas será asumida por el reaseguro, pues alrededor de 72 por ciento de las primas fueron cedidas", refirió.

Wilma es el huracán más costoso en el país y la segunda catástrofe más onerosa para la industria, después del Covid-19, según la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS).

"Aún no se ha determinado el alcance total de los daños, pero esperamos que

las aseguradoras mexicanas de propiedad y responsabilidad civil (P&C) enfocadas en el área incurran en pérdidas y reporten resultados negativos en 2023, lo que podría perjudicar sus métricas de solvencia", dijo Moody's.

Para bancos, firmas de telecomunicaciones y la Comisión Federal de Electricidad sólo se esperan efectos crediticios marginalmente negativos, añadió.

"Otis estará muy probablemente en el listado de los 10 eventos más catastróficos en el sector", comentó Norma Alicia Rosas, directora general de AMIS.

Sin embargo, Guerrero sólo aporta uno por ciento del total de primas suscritas del país, lo que aminorará el impacto en el sector, acotó Moody's.

En Acapulco hay 16 mil inmuebles y 20 mil vehículos asegurados, dijo AMIS.

**LA AMIS** ve posible que Otis esté entre las 10 catástrofes más costosas para la industria; en el puerto de Acapulco hay cerca de 16 mil inmuebles y 20 mil vehículos asegurados, dice.

**Eldato**

**BANCA LANZA SALVAVIDAS.** El gobierno federal, a través de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, estableció facilidades regulatorias para que bancos y Sociedades Financieras de Objeto Múltiple puedan diferir pagos de sus acreditados por seis meses y mantener los saldos sin interés en financiamientos hipotecarios, automotrices, personales, de nómina, tarjetas de crédito, microcréditos y comerciales. Esto sin un impacto en el Buró de Crédito y sin considerarse cartera vencida. Instituciones como Santander y Banorte ya informaron de esta medida a sus clientes; se espera que más bancos se sumen a la iniciativa.

"Quienes poseen créditos en las áreas afectadas podrán redireccionar su liquidez a otras necesidades", dijo el subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio.